

A la folie... Pas du tout ! - 1/1

Audrey Tautou, après son fabuleux succès revient dans un nouveau film, où, pour une fois, elle joue le rôle de la "méchante"...

Angélique, une jeune étudiante en arts plastiques est éperdument amoureuse de Loïc... Seul petit problème, Loïc est déjà marié et sa femme attend un enfant... Mais cet amour va se transformer en cauchemard...

Le film est fait en 2 parties : la première, plus courte, laisse au spectateur le soin de s'imaginer la "vie en rose" d'Angélique... Et la seconde montrant la réalité...

Malgré une première partie extrêmement plate puisque le spectateur est au point de vue d'Angélique, le film mêle quiprosos et un humour subtile en seconde partie où l'on peut enfin connaître toute la vérité sur cette affaire...

Alors que la bande annonce annoncerait plutôt le couple parfait qui finit par s'entre déchirer, il n'en est rien et le film est vraiment bien, et la seconde partie d'autant mieux qu'elle détruit tout ce que présupposait le spectateur.

Ce film est le premier long métrage de Laetitia Colombani, ce qui explique quelques plans un peu maladroit et un rôle de gentille-méchante que le spectateur aura du mal à faire coller à la fabuleuse actrice du *Fabuleux destin d'Amélie Poulain*. Un peu déçu aussi que le film ne repose que sur son intrigue un peu simpliste quand on la connaît, et qui n'est donc pas "à voir et à revoir", mais seulement "à voir".

Avec : Samuel Le Bihan (Loïc)

Audrey Tautou (Angélique)

Sophie Guillemin

Isabelle Carré

(Sortie le 27 mars)

L'article est un peu court, mais l'intrigue est très bien faite et il serait dommage de la gâcher pour ceux qui vont aller voir le film.